


史料室の展示物についてたくさん質問
をしていただきました。
少しでも制作活動のお役に立てたら光
栄です。応援しています!(^^)!



以前見学に来られた際は岸壁からの
見学だったとのことで、今回は掃海
艇に乗艇して、初めて見るものに驚
かれていました。


